
Chat da Reunião COMPUR de 05 de Abril de 2022. 

09:56:47 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
Bom dia

09:58:29 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
bom dia Eugênia

09:58:41 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
sim

09:59:04 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
não tem microfone

09:59:12 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
mas eu ouço

10:00:10 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
OK

10:04:38 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
Bom dia. Estamos aguardando  o pessoal chegar

10:19:48 From  Mariana Barroso Ferreira  to  Everyone:
Cai pelo celular

10:19:51 From  Mariana Barroso Ferreira  to  Everyone:
Estou sem som

10:19:58 From  Mariana Barroso Ferreira  to  Everyone:
Vou entrar outra vez

10:20:41 From  Washington Fajardo  to  Everyone:
Vc nos escuta?

10:21:31 From  Marco Antônio Barbosa  to  Everyone:
Mariana você não mencionou que eu também participo da comissão do EIV RiV

10:23:29 From  Mariana Barroso Ferreira  to  Everyone:
Eu mencionei vc ao citar o Clube de Engenharia

10:34:04 From  Regina Chiaradia  to  Everyone:
Bom dia a todos!

10:34:22 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:
Bom dia

10:35:04 From  Regina Chiaradia  to  Everyone:
Como representante da FAM-RIO, gostaria de saber quando voltaremos às reuniões 

presenciais?
10:36:22 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:

É uma questão de decisão. Podemos fazer já na próxima. O que vcs acham?
10:36:22 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:

LIBERADO
10:36:33 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:

sem audio
10:36:48 From  Cristina Scotti  to  Everyone:

sim, vemos a tela.
10:47:11 From  Washington Fajardo  to  Everyone:

Infelizmente preciso ir para outra reunião. Penso termos condições de fazermos próxima 



reunião presencial. Tenho contudo dúvidas sobre qualidade de reuniões híbridas. Penso por favor 
que os conselheiros avaliem ao termino, assim como nova agenda (horário) durante o período das 
audiências publicas do plano diretor. Agradeço ao pessoal do IBI Group pela apresentação.
11:31:11 From  Claudia escarlate  to  Everyone:

A apresentação poderia ser disponibilizada para nós ?
11:32:02 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:

Apresentações costumam ser disponibilizadas no site do COMPUR.
11:32:11 From  Alexandre Sansão SMPU  to  Everyone:

Claudia,vamos providenciar
11:37:01 From  Claudia escarlate  to  Everyone:

Obrigada !
11:48:56 From  BRASILIANO FICO  to  Everyone:

não foi da lavra das SMAC, de jeito nenhum
11:49:45 From  lucas alencar  to  Everyone:

de onde surgiu essa iniciativa?
11:49:47 From  Alexandre Sansão SMPU  to  Everyone:

podemos liberar a equipe do DOT. também vou sair,,obrigado a todos
11:50:23 From  Samuel Alatorre  to  Everyone:

Obrigado
11:50:35 From  Felipe Coriolano  to  Everyone:

Obrigado a todos do IBI e ao Alexandre Sansão
11:50:59 From  Renata Seabra  to  Everyone:

Bom dia a todos! Obrigada pela oportunidade de apresentarmos o trabalho. Estamos a 
disposição para receber contribuições ao longo do processo de projeto.
11:51:07 From  Silvio Coelho  to  Everyone:

Obrigado pelo trabalho e pela apresentação.
11:51:40 From  Fernando Souza  to  Everyone:

Obrigado a todos. Fico à disposição para futuras apresentações. abs
11:53:27 From  Silvio Coelho  to  Everyone:

Palmas para Rose....
11:53:40 From  Regina Chiaradia  to  Everyone:

Chicão Bulhões sendo Chicão Bilhões!!
11:56:11 From  Silvio Coelho  to  Everyone:

Autor desconhecido...
12:07:49 From  André Peixoto  to  Everyone:

Boa tARDE!
12:07:50 From  Silvio Coelho  to  Everyone:

Boa tarde.
12:07:57 From  Natalia Tadros  to  Everyone:

Boa tarde


